



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83115</b>
Prix	<b>1 850 000 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Maison à vendre (83240)

Dans un domaine fermé, bénéficiant d'un environnement calme et préservé, à 3 minutes des eaux turquoises de la plage du débarquement, cette villa exposée Sud -Est a été bâtie sur un terrain de plus de 1270m2 dans une petite impasse au calme.Elle présente de plain-pied 1 salon avec salle à manger, 1 cuisine 1 chambre parentale de plain-pied avec sa salle de bain. Un cellier et une buanderie viennent compléter les volumes du rez-de-chaussée.L'étage propose 3 chambres avec 2 salles de bain et 1 bureau. Chaque chambre dispose d'un accès à une terrasse avec une agréable vue mer offrant un bain de ...

*In a closed domain with, benefiting from a calm and preserved environment, 3 minutes from the turquoise waters of the landing beach, this South-East facing villa was built on land of more than 1270m2 in a small quiet dead end .It has on one level 1 living room with dining room, 1 kitchen, 1 master bedroom on one level with its bathroom. A pantry and a laundry room complete the volumes of the ground floor.The upper floor offers 3 bedrooms with 2 bathrooms and 1 office. Each room has access to a terrace with a pleasant sea view offering private sunbathing.The villa extends into a large, ...*

## **MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

